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婚宴“禁烟”获赞
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长久以来，在婚礼上摆烟、敬烟的习

俗一直为人们所遵守，吸烟的亲朋好友

们也习惯叼着一根卷烟乐滋滋地看着新

人踏上红地毯。 但随着烟草的危害渐渐

广为人知，越来越多的餐饮场所贴出了

“禁止吸烟”的告示，更有明智的新人选

择在自己的婚礼中取消喜烟。

这不，来自新县周河乡的两位新人

张磊、闻洁就在自己的新婚大喜之日开

始了“禁烟”行动。

今年的

10

月

1

日是张磊、 闻洁新婚

大喜之日。 当日，两位新人在新县周河

乡西河村举办的婚礼带给大家的感觉不

仅是温馨浪漫， 而且还特别清新健康。

因为他们的婚礼是一场特别的无烟婚

礼———婚礼现场不摆烟、不敬烟，而且要

求所有的来宾不吸烟！

这个婚礼可不是一般的无烟，从请柬

到回礼无一不洋溢着无烟的气息，来宾

们收到的礼包里还附带简单的戒烟知识

宣传品以及专门用来戒烟的维尔控烟

贴。在婚礼现场，门口没有了向来宾敬烟

的人，而是换成了一个无烟宣言签名板；

宴席中餐桌上司空见惯的卷烟也没有

了，取而代之的是“无烟婚礼”的温馨小

告示。

据了解， 新县周河乡西河村正在建

设“无烟村”，而二位新人的这场无烟婚

礼也就成了信阳市举办的首场无烟婚

礼。 这场无烟婚礼不仅向当地村民传递

了健康的生活理念，更为西河村的“无烟

村”建设添砖加瓦。

婚礼现场， 新郎和新娘向来宾们介

绍了在自己的婚宴上“禁烟”的原因。

原来， 新郎和新娘对烟草的危害有

共同的理解和认识， 因此他们一直积极

支持公共场所控烟， 也一直在帮助吸烟

的长辈戒烟。 这对新人在人生最重要的

仪式中选择“无烟”，是因为他们希望亲

戚朋友能在没有二手烟危害的环境下，

分享自己的幸福； 也希望借此表达他们

对父母的感恩之情：“作为子女， 什么是

最大的孝顺？ 用行动说服并采取科学的

戒烟方法，帮助长辈成功戒烟，早日远离

烟害，恢复健康，这就是家庭中感恩尽孝

的最好表现。 ”

终于， 他们的努力得到了双方父母

的理解和支持。同时，这场“无烟婚礼”还

得到了吴阶平基金会控烟社会公益活动

专项基金、 天津维尔高科技有限公司、

“英雄梦·新县梦” 规划设计公益行组委

会办公室、 控烟公益人士臧英年、 曹志

颖、黄瑛湘和“林则徐禁烟奖”发起人叶

榄的大力支持和配合， 并希望二位新人

以及新县周河乡西河村———这个正在建

设中的“无烟村”能够起到带头作用，传

递无烟健康生活理念， 引导更多的人戒

烟、控烟，不在公共场所吸烟、不敬烟、不

送烟。

“这场无烟婚礼能够在西河村举办很

有意义，作为组织者和参与者，我感到非

常荣幸。 我们以后还要举办各种控烟活

动，在农民中推广健康卫生知识，让西河

村成为名副其实的美丽乡村。”新县周河

乡驻村干部张一谋说。

“无烟婚礼绿色环保，文明健康，整场

婚礼我和孩子都没有受到二手烟的危

害，真好！我希望这样的婚礼能够多多举

办，在全国遍地开花。 ”年轻妈妈骆雪感

慨地说。
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声 明

兹有信阳市晨晨经贸有限

公司账号为：

249401515561

的开

户 许 可 证 （ 核 准 号 ：

J5150000034003

）， 因不慎丢失，

特声明作废。

声 明

兹有夏银虎、杨凤华之女夏

小汐于

2012

年

1

月

30

日在信阳

同济医院出生，其出生医学证明

（编号：

L410897104

）， 因不慎丢

失，特声明作废。

光山县电业局

国庆节期间供电平稳

信阳消息（张 磊）笔者昨日从光山县电业局了解

到， 国庆节期间光山电网运行平稳， 最高负荷

109.25

兆瓦，最大日供电量

157.77

万千瓦时。

在今年的国庆节保电工作中，光山县电业局做到

早安排、早部署，确保了全县人民度过一个欢乐、祥和、

亮堂的节日，让政府放心、让百姓满意。 为确保节日期

间供电无虞，该局提前制定了多项措施：一是制定节日

保电方案和电网调度预案，节日期间电网实行全接线、

全保护运行方式。二是在

9

月

20

日前，对所有线路、设

备进行巡视、消缺完毕；

9

月

15

日前，对重要客户设备

进行安全排查，协助缺陷处理。 三是节日期间，对重点

部位派专人蹲守，并成立输电、变电、配电、农电、调度、

物资、新闻等

10

个应急小分队，

24

小时值班，随时处

理电网故障。 四是组织开展一次电网应急演练，提高

故障研判和处理能力，同时做好信息发布和新闻报道

工作，及时公布电网异常及抢修恢复情况，积极引导舆

论，事先发布经政府批准的限电序位表，确定首先保证

居民生活和重要客户用电的保电原则。 五是加强车辆

和消防安全管理，加强抢修管理，做好现场安全措施，杜绝

抢修过程中次生事故的发生。
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近年， 浉河区十三里桥乡寺河村在切实为企业做

好服务的同时，积极帮助其解决发展中的困难和问题，

使企业在当地安心”扎寨”，健康发展，深受企业投资商

的赞誉。图为该村党支部书记方文忠

(

左一

)

在信阳傲胜

茶叶有限公司茶叶加工车间了解新产品黄茶生产加工

时的情景。 李建设 方崇久 摄

完善六项制度

淮滨县人民法院加强与人大代表联络

� � � �

信阳消息（李钊 孙健）为了更加主

动地接受人大代表监督，不断改进法院

工作，维护司法公正，日前，淮滨县人民

法院完善六项制度，以进一步加强与人

大代表的联络工作。

一是建立走访、联系人大代表制度。

该院将全院中层以上干部及法官分为六

组，每组由一名院领导带队联系一个代

表大组， 要求每人联系

6

至

7

名人大代

表，每年必须主动走访一次所联系的人

大代表，通报法院工作，征询对法院工作

的意见和建议。 二是协助人大做好组织

人大代表视察和评议活动，对人大代表

在视察和评议中提出的建议和意见，逐

项研究，落实到位，并将落实情况通报人

大和人大代表。 三是完善办理人大代表

建议和来信制度，实行一把手负责制，院

长亲自抓好办理工作，及时答复代表，提

高人大代表的满意率。 四是完善向人大

代表定期通报法院重要工作和重大事项

制度。 除在走访人大代表时及时通报情

况外，每年将召开

2

次人大代表座谈会，

通报法院工作，征询意见和建议。 五是

完善邀请人大代表旁听案件审理和监督

案件执行制度。 在审理和执行有重大社

会影响的案件时或代表关注的案件时，

邀请人大代表旁听庭审和监督执行，听

取和收集人大代表对庭审和执行过程中

的意见和建议。 六是完善聘请人大代表

担任法院廉政监督员和建立选任人大代

表担任人民陪审员制度， 充分发挥其对

法院工作的监督作用。

截止到目前， 该院已向同级人大代

表、政协委员通报工作

4

次，邀请上级或

同级代表、委员视察工作、参与重大活动

6

次，旁听案件

15

次。
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为持续提升供电

可靠性和供电服务质

量， 淮滨县电业局利

用秋季负荷较轻的有

利时机， 对供电设备

进行一次全面彻底的

隐患排查， 集中消缺

除隐陷。 图为

10

月

8

日， 该局员工对

110

千伏淮滨变电设备进

行消缺。 陈建侠 摄

香港卫视《中国法院纪实》节目

播出信阳商城法院案例

信阳消息（赵曾行）

9

月

21

日，香港卫视《中国法

院纪实》系列节目以“道士打官司”为题报道了商城县

人民法院审判执行工作事迹。 这是一起涉宗教维权

案，节目通过情景再现的方式，还原了立案、调查、取

证、庭审、执行等过程，并采访案件当事人、案件主办

人、案件主管领导等对案件的感受及心得。 从案件办

理过程中客观反映了基层人民法院的法官们兢兢业

业的工作态度和心系群众、 胸怀大局的职业精神，以

良好的精神面貌展现了中国基层法院的真实状况。

据了解，《中国法院纪实》是香港卫视与最高人民

法院影视中心合作录制的大型电视宣传片，是一档电

视纪实性周播栏目。 该栏目通过真实的案例和现场采

访，反映中国特色社会主义司法制度下，各级人民法

院的工作特点和工作状态。

本报记者 黑寅升


